

## EMPRENDEDORES DE LA REGION

TANIA MONTORO  
Toledo

Mayo del 2000 es el mes en el que los tres socios de Mac-consultores S.L., van a firmar los últimos papeles que permitirán que esta nueva empresa, cuyo objetivo es el estudio de los niveles de calidad, salga a la luz.

La idea de la creación de Mac-consultores surgió como consecuencia de que Adolfo Camuñas Camuñas, compartiera con Gloria Hernández López y Pilar Alónso Mora la realización de

un proyecto de calidad para Castilla La Mancha.

“Ofrecemos un servicio que consideramos de gran valía para cualquier empresa de productos y servicios, porque los primeros que van a ganar son ellos, al inspirar una mayor confianza al público al que se dirigen”, afirman los jóvenes empresarios.

De momento, y cuando la andadura de Mac-consultores no acaba más que de empezar, ya

cuentan con su primer cliente. “Se trata de una empresa que transporta

todo tipo de mercancías”, explican. La labor de Mac-consultores consiste en estudiar la situación que presentan las empresas-clientes con respecto al cumplimiento o no de los niveles de calidad.

“Lo ideal es que de la totalidad de los puntos que constituyen las normas de calidad que constituyen la familia UNE EN ISO 9002, la empresa analizada cumpla por lo menos 20”, comentan. Entre estos puntos se encuentran la política de calidad, la función de la empresa, el diseño, el

control de la documentación, la identificación y tratabilidad del producto, etc.

Tras un análisis en profundidad, se ofrece los resultados y la solución en una memoria para que sea aprobada por los interesa-



Dos de los socios de Mac, Alfonso Camuñas y Pilar Alónso posan.

dos. “En caso de respuesta positiva, el empresario-cliente debe mentalizarse de que la aplicación de la normativa, y por lo tanto que su empresa entre dentro del baremo considerado de calidad, conlleva un proceso de participación global de todos sus empleados”, comentan los empresarios.

Hoy día estas normas son de carácter voluntario, salvo para empresas man-

Según la dirección, “cumplir las normas de calidad será una obligación en el futuro”

## Mac-consultores S.C.L asesora sobre la certificación de calidad

Tres socios toledanos han constituido esta Sociedad Cooperativa Laboral que se ha puesto en marcha este mismo año

“ ”

Los presupuestos se ajustan a cada situación empresarial

“ ”

Cada fase del trabajo aprobada supone una parte del presupuesto individual planteado a priori

tenedoras de extintores, ascensores, etc. Mac-consultores también ofrece un estudio a las empresas que buscan cumplir la normativa ISO 14.000, en la que a través de sus 6 puntos, se califican en sistemas de gestión medioambiental. Control de vertidos, emisiones de gases, niveles de contaminación admitidos, son aspectos que deberían ser observados por muchas empresas, “el día que el cumplimiento sea obligatorio, tendremos entre manos un millón”, aseguran los recién estrenados empresarios.

La nueva empresa de estudio de calidad, es una Sociedad Cooperativa Laboral, y es gracias a este carácter que la Consejería de Industrias ha concedido dos subvenciones.

El capital inicial invertido por esta empresa toledana ha sido de 600.000 pesetas.

Los presupuestos son individualizados y varían en función de la actividad, del volumen de la empresa, y del medio físico, concluyeron.

## PRINCIPALES DATOS

• Empresa	Mac-consultores. S.C.L.
• Actividad	Análisis de calidad
• Localidad	Toledo
• Dirección	C/Cuesta de San Martín
• Provincia	Toledo
• Personal	3
• Fecha de constitución	2000

## El PAEM asesora a 59 empresarias de Ciudad Real

REDACCIÓN  
Ciudad Real

Durante el primer trimestre del año la Cámara de Comercio de Ciudad Real está llevando a cabo el Programa de Apoyo Empresarial a la Mujer (PAEM), a través del cual 59 mujeres de la provincia, muchas de ellas emprendedoras, han recibido asesoramiento para potenciar la

igualdad de oportunidades de empleo para hombres y mujeres. El programa, financiado por el Fondo Social Europeo, está dirigido a mujeres con actitud emprendedora, con una idea o un proyecto de empresa o negocio y a mujeres empresarias con un plan de modernización o ampliación.

Sus actividades van desde la información empresa-

rial, al asesoramiento, trámites de expedientes y seguimiento del proyecto iniciado. En el 99, su antecedente, el Programa NOW, asesoró a 224 mujeres e informó a 91 de ellas, En total fueron 75 los proyectos y 80 finalizados, esto convirtió a la Cámara de Ciudad Real en uno de los organismos de España más activos en este campo.

## Los autónomos celebran su primer Congreso Nacional

REDACCIÓN  
Toledo

La Organización de Profesionales Autónomos (OPA) celebrará el sábado, 27 de mayo, en Toledo su primer Congreso Nacional, donde se constituirá la I Confederación Europea de Profesionales y Autónomos. El acto comenzará a las 10:30 horas y contará con la presencia

de personalidades de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, del Ayuntamiento de Toledo, y de las Administraciones Central, con presidentes de las Organizaciones Europeas que firmarán la Confederación y con unos 400 miembros de OPA.

A lo largo del día se sucederán una serie de actos, entre los que cabe destacar

la ponencia del presidente del Consejo Económico y Social, Antonio Pina.

El primer día del Congreso concluirá con la firma del Protocolo de la Confederación Europea de Profesionales y Autónomos, de la que OPA es promotora. Al día siguiente tendrá lugar la clausura y se celebrará el Día del Autónomo.